



Emission de Radio ZAï ZAï : Stefanie Zeidler, Consule Générale d'Allemagne

publié le 03/12/2023 - mis à jour le 02/01/2024

Descriptif :

La Consule Générale
d'Allemagne
interviewé par les élèves
de 4ème LCE
du collège Pierre Mendés France

'La Consule Générale
d'Allemagne
interviewée par les élèves
de 4ème LCE
du collège Pierre Mendés France



Ce vendredi 1er décembre, la Consule Générale d'Allemagne Stefanie Zeidler est venue au collège Pierre Mendès France pour une interview organisée par les élèves de LCE Allemand. Cette émission est enregistrée dans les conditions du direct et sera diffusée par radio Zaï Zaï partout en France et en Allemagne à l'occasion de la journée Franco-Allemande sous forme de podcast.

Les questions ont été préparées en amont avec les correspondants allemands de Malchin, une partie de l'émission est en allemand. Le projet est soutenu financièrement par l'Office franco-allemand pour la jeunesse.

Pour organiser cette émission de radio, la classe de 4ème LCE s'est occupée de tout « Nous avons divisé la classe en plusieurs équipes, chacune aidant à la réalisation de l'émission : il y a l'équipe technique, servant à installer le matériel technique, à régler les micros, les enceintes ... ; l'équipe de coordination vérifie que tout le monde est à son poste ; ensuite l'équipe de la communication rédige un article pour le site web du collège et réalise une vidéo ; l'équipe de la régie organise la salle de façon à ce que la Consule soit bien accueillie ; l'équipe de la recherche musicale fait une sélection de musiques pour les mettre entre les différentes parties de l'émission ; et enfin, l'équipe la plus importante, l'équipe des journalistes qui interroge la Consule et présente l'émission. Cette interview se déroulera dans le CDI du collège, en présence de tous les germanistes de 4ème, de la professeure d'Allemand, de la volontaire OFAJ, de M. Lafon et Mme Péjac , Principaux du collège et des personnels désireux de rencontrer la diplomate.

L'objectif de l'interview est de découvrir la personnalité de notre invitée, ses convictions sur l'avenir franco-allemand, ses positions sur les enjeux liés au climat, des thèmes plus légers ont été abordés à l'aube des fêtes comme les traditions ou les souvenirs d'enfance "Les traditions ne sont pas si différentes mais je me souviens surtout qu'on chantait très souvent à la maison". Elle a exprimé aussi sa tristesse suite à la fermeture de l'Institut Goethe de Bordeaux, un lieu qui est aussi cher aux élèves germanistes de PMF puisque nous nous y rendions chaque année en juin. L'Institut se trouve dans les locaux du Consulat à Bordeaux.

Les élèves ont été enchantés par cette expérience, ils ont trouvé la diplomate "super gentille", accessible et d'une grande bienveillance.

Après l'émission, nous avons profité d'un délicieux goûter allemand avec Apfelstrudel et Apfelschorle. Merci à l'équipe des cuisine ! Nos remerciements s'adressent également à l'équipe de direction du collège pour l'organisation de l'événement et aux professeurs pour leur compréhension suite aux changements des emplois du temps.

Le temps pour Mme Latorse, en charge de l'organisation de la Journée Franco-allemande, d'évoquer avec la Consule la prochaine Journée franco-allemande, qui se déroulera au collège Jean Lartaut de Jarnac le 22 janvier.

<https://www.charentelibre.fr/charente/soyaux/soyaux-la-consule-d-allemande-interviewee-par-les-eleves-de-mendes-france-17700145.php>

L'émission sur Arteblog

<https://audioblog.arteradio.com/blo...>

Article rédigé par le groupe

« communication » et Mme Latorse

La consule d'Allemagne interviewée par les élèves de Mendès-France

Vendredi 1^{er} décembre, le collège Mendès-France de Soyaux recevait la consule générale d'Allemagne à Bordeaux, Stéfanie Zeidler, pour être interviewée par les élèves germaniques en classe de 4^e. Dans le cadre d'une émission enregistrée dans les conditions du direct et diffusée par la radio Zai Zai, partout en France et en Allemagne. Afin de marquer la journée franco-allemande sous forme de podcast. Une partie de l'émission sera retranscrite en allemand. Cette interview s'est déroulée dans le CDI du collège, en présence de tous les germanistes de 4^e, de la professeure d'allemand, Alexandra Latorse, du principal et des personnels désireux de rencontrer la diplomate. « Nous voulions découvrir la personnalité de notre invitée, ses convictions sur l'avenir franco-allemand, ses positions sur les enjeux liés au climat », expliquait Alexandra Latorse. Des thèmes plus légers ont été abordés à l'aube des fêtes



Les élèves germanistes de 4^e du collège Mendès-France ont interviewé la consule générale d'Allemagne.

Photo C.

comme les traditions ou les souvenirs d'enfance. « Les traditions ne sont pas si différentes mais je me souviens surtout qu'on chantait très souvent à la maison », confiait la consule, qui s'est montrée « particulièrement disponible et agréable ». La diplomate a également exprimé sa tristesse suite à la fermeture de l'Institut Goethe de Bordeaux. Institut dans lequel se rendaient les élèves germaniques tous les ans. Après l'émission, tout le monde s'est retrouvé pour partager un goûter allemand fait d'apfelstrudel et d'apfelschorle.





Portfolio

